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Настоящая статья посвящена изучению правового режима общедоступных данных в законодательстве 
о персональных данных зарубежных стран. В аналитическую подборку вошли Европейский Союз, Соеди-
ненные Штаты Америки и некоторые азиатские страны (Сингапур, Япония, Китай) не только по принципу 
«лучших практик» закрепления, определения критериев и условий обработки, но и в целом по наличию 
специального режима обработки общедоступных данных. Данное исследование направлено на выявление 
достоинств каждой из рассмотренных моделей для возможной имплементации отдельных положений в рос-
сийское законодательство в сфере персональных данных.
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This article is devoted to the study of foreign legislation in the field of publicly available data processing. 
The analytical selection includes the European Union, the United States of America and some Asian countries 
(Singapore, Japan, China) not only on the basis of the “best practices” principle, but also in general by the 
existence of a special regime for processing publicly available data. This study aims to identify the values of each 
of the considered models for further possible implementation of some provisions into Russian legislation on personal 
data.
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